



## Baustart für neue Straßenmeisterei in Bernburg

**Heute wurde in Bernburg (Saale) der Grundstein für eine neue Straßenmeisterei gelegt.**

„Mit Fertigstellung dieses großen Bauvorhabens verbessern sich die Möglichkeiten, das Straßennetz in hoher Qualität zu unterhalten und die Verkehrssicherheit zu gewährleisten“, sagte Sachsen-Anhalts Ministerin für Infrastruktur und Digitales, Dr. Lydia Hüskens, heute beim Baustart. Zugleich würden die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Meisterei hervorragende Arbeitsbedingungen vorfinden.

In die Erschließung des knapp einen Hektar großen Geländes in unmittelbarer Nähe des Kreuzes Bernburg (A 14/A 36/B 6n) werden nach den Worten der Ministerin knapp 22 Millionen Euro investiert.

Hier stehen künftig sechs neue Gebäude zur Verfügung, die modernsten Standards entsprechen. Neben dem Betriebsgebäude mit Verwaltung, Aufenthalts- und Schulungsraum, Umkleide- und Sanitarräumen werden drei Kraftfahrzeug- und zwei Lagerhallen (z.B. für Streusalz) errichtet. Komplettiert wird die Straßenmeisterei durch eine eigene Anlage zur Soleerzeugung.

Im Frühjahr 2027 soll alles fertig sein. Dann werden von hier aus insgesamt 240 Kilometer Bundes- und Landesstraßen im Salzlandkreis betreut.

Impressum:

Ministerium für Infrastruktur und Digitales  
des Landes Sachsen-Anhalt  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Turmschanzenstraße 30  
39114 Magdeburg

Tel.: +49 391 / 567 - 7504  
E-Mail: [presse-mid@sachsen-anhalt.de](mailto:presse-mid@sachsen-anhalt.de)